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 保守政権実現に政界再編のイニシア 

  

ティブを！ 

  

  
 「博士の独り言」さんの呼びかけに応じて、私も中川昭一議員への応援メッセージを書いてみました。書いてみたら

応援と言うよりお願い事が多くなってしまいましたが、とりあえずこの内容で明日に封書親展で送ろうと思います。皆

さんも電話、ファックス、ハガキでも結構ですので「頑張れ」等々の応援メッセージを、よろしくお願いします。 
  
■ 中川昭一氏議員宛先  

 

国会事務所  

〒100-8981 東京都千代田区永田町2-2-1 衆議院第一議員会館720号室  

TEL 03-3581-5111（代表） 内線5720 

  
  

   
  

衆議院議員 中川昭一殿  
  
 謹啓 国憂う一人の日本人として、また中川昭一議員のファンの一人としてひと言申し上げたく、突然の手紙送付の

失礼の段、お許し下さい。常日頃、日本国の国益のためにご活躍頂き、心から敬意を表します。また人権擁護法案をは

じめ、拉致被害者救出の集会、その他保守系集会には毎回ご出席頂き、力強い応援、激励のご挨拶を賜り本当に有り難

く、心から感謝申し上げます。 

  
さて、今回のＧ７終了後の記者会見での事件は本当に残念としか言いようがありません。もっとも重要な出来事であ

ったIMFへの1000億ドルの出資、それに伴うストロス 

カーン専務理事の「人類の歴史上、最大の貢献だ」と謝意を表明した事実については、ほとんどのマスコミが報じない

か、報じても小さな扱いであったことは中川議員もご存知のことと推察致します。

  
それに反して多くのメディアの狂気がごとき「もうろう記者会見」の執拗なパッシング報道は、良識ある日本人が

「反日マスコミ」と呼ぶに相応しい、異常な報道ファシズムとして歴史に残ることでしょう。ネットを中心とした良識

ある日本国民の多くは、こうした反日マスコミを糾弾し、いまでも中川昭一先生を支持し熱く応援しております。 

  
激務による疲労、風邪による体調不良の他、持病による薬の常用もあるかにように聞いておりますが、くれぐれもご

自身の健康管理には万全の注意を怠らぬようお願い申し上げます。大臣の職を辞したとはいえ、中川昭一先生にはまだ

まだ日本のために活躍して貰わねばなりません。 

  
誠に残念ながら現下の政治情勢は、次期総選挙で民主党の政権が実現するかのごとき報道が繰り返されております。

ブロガーの一人として最後まで民主党の危険性を訴えていく覚悟ではありますが、いずれにしても政界の再編は必ずあ
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るでしょうし、また起こさねばなりません。 

  
その際は是非、中川先生をはじめ保守派の同士と結束して再編のイニシアティブをとり、今度こそ本当に本格的な

「保守政権実現」に向けて決起して欲しいと考えております。日本を貶める反日日本人を一掃するまで、私たちの戦い

は厳しく長い戦いになりますが、共に最後まで戦い抜いて欲しいと考えております。 

  
私も微力ではありますが出来ることを継続してねばり強く活動を続けて参ります。どうぞこれからも私たちの素晴ら

しい日本を次の世代にしっかり継承すべく、中川先生のご協力をよろしくお願い申し上げます。 

敬白 
  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(12) 

コメント(12) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/02/25 00:11Commented by yu-kikaze さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
マスコミがこれでもかというくらい中川さんを批判する姿は、異常です。情報収集のツール

をテレビと新聞しか持たない人間はどのように感じているか知りたいと思ったので、義父

に手紙を送りました。 
手紙の内容は、中川さんに関する報道（G７の内容が報道されていない件）について、マ

スコミの偏向報道について、民主党の表に出さない政策についての3点です。＋孫の写

真。 
おそらく偏向報道や民主党の政策については初耳だろうと思います。義父とは当たり障り

のない話しかしたことがないので、どのような反応なのかどきどきしています。 

 
友達に民主党の実態について話しても「これが本当だったらこわいね」程度の反応しかな

いのが、ほとんどでした。なので、私は親戚に偏向報道と民主党の件を広めていこうと思

いました。後悔はしたくないので、今できることをやっていきたいと思います。 
もし良ければ、手紙の結果報告をさせてもらってもよろしいでしょうか？ 

 
それでは失礼します。  

 

2009/02/25 05:18Commented by 花うさぎ さん 

To yu-kikazeさん おはようございます。 
 
>おそらく偏向報道や民主党の政策については初耳だろうと思います。義父とは当たり障

りのない話しかしたことがないので、どのような反応なのかどきどきしています。 

 
これは大事なことですね。表現に気をつけて優しくソフトにしたほうが良いと思います。 

 
>なので、私は親戚に偏向報道と民主党の件を広めていこうと思いました。後悔はしたく

ないので、今できることをやっていきたいと思います。 
>もし良ければ、手紙の結果報告をさせてもらってもよろしいでしょうか？ 
 
是非よろしくお願い致します。民主党の危険性について多くのブロガーが訴えていますの

で自由にプリントして渡して下さい。結果報告を楽しみにしています(^^)。 

 

2009/02/25 05:21Commented by 花うさぎ さん 

・追記 戸井田とおるブログのコメント欄から 

 
IMFのHPに、中川大臣と日本への感謝の言葉が掲載されています。 
是非、IMFのHPを訪れて全文をお読みください。 
 
http://www.imf.org/external/pubs/ft/survey/so/2009/NEW021409A.htm 
＜抜粋＞ 
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http://www.imf.org/external/pubs/ft/survey/so/2009/NEW021409A-1.gif 
署名するストラスカーン専務理事と中川財務相 

 
IMF head Dominique Strauss-Kahn, warning that the global economic cri
sis was set to bite emerging markets and low-income countries harder th
is year, said he aimed to double the Fund's lendable resources to $500 bi
llion and thanked Japan for leading the way by contributing $100 billion. 
 
今年は世界的な経済危機が新興国市場と低所得国をもっと激しく襲うだろうと警鐘を鳴ら

すＩＭＦ専務理事のドミニク・ストラスカーン氏は、彼がFundの貸せる資金を２倍の5000
億ドルにすることを目指して、先頭に立って1000億ドルを寄付してくれた日本に謝意を表

した。 

 

2009/02/25 05:22Commented by 花うさぎ さん 

・追記２ 

 
"The biggest concrete result of this summit is the loan by the Japanes
e ... I want to thank the Japanese for having led the way... Now I will co
ntinue with the objective of doubling the (IMF) resources," he told report
ers. "It is the largest loan ever made in the history of humanity. 
 
「このサミットで最大の具体的な成果は日本人によるローンです」… 私は先頭に立って頂

いて、日本人に感謝したいと思います… 「私は(IMF)リソースを２倍にする目的を継続す

るつもりです」と、彼はレポーターに語りました。 「それは今までの人類の歴史で最大の融

資です。」  

 

2009/02/25 08:03Commented by yuuitirou さん 

何か こういう事態を急転させられる方策はないものでしょうかねー？？  

 

2009/02/25 09:01Commented by 花うさぎ さん 

To yuuitirouさん おはようございます。 
 
>何か こういう事態を急転させられる方策はないものでしょうかねー？？ 
 
民主党の危険性、反日政策についてはマスコミがタッグを組んで報道せず、逆に政府与

党のマイナスは針の穴も見逃さないというのですから、毎日が椿事件、倒閣運動をしてい

るようなものです。 

 
しかし国民のせいでもあるんですね。どこかの都市に核ミサイルでも打ち込まれるか、現

実に「沖縄を失う」レベルにまで行かないと、事の重大性が判らないのかも知れません。 

 
でも、青山繁晴氏が「中川問題」を解説した番組を見て、まだまともな政治解説を行う人が

いるだけでも救いです。まじで一人でも多くの人に気がついて欲しいのですが。 

 

 

2009/02/25 09:23Commented by すずめめだか さん 

マスコミ報道は”戦後最低の総理”と麻生総理に付け始めましたね 

 
これを耳にする度に思う、地震の際に助かる国民を見殺しにした村山富一氏 

 
どちらが最低なのかマスコミの大好きな人命を絡めてみれば一目瞭然 

 
中川氏に私も手紙投函します。  

 

2009/02/25 10:01Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん おはようございます。 
 
>マスコミ報道は”戦後最低の総理”と麻生総理に付け始めましたね 
 
酷いですね、そこまでいうか、と思いますが。 
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>これを耳にする度に思う、地震の際に助かる国民を見殺しにした村山富一氏 
 
この男は間違いなく最低でした。気分的には無作為の罪で逮捕拘留がふさわしいと思っ

てます。またへんな談話で日本と日本人の名誉と尊厳を毀損し続けている罪も限りなく大

きいと考えます。 

 
>中川氏に私も手紙投函します。 
 
ありがとうございます。宜しくお願いします(--)。 

2009/02/25 13:16Commented by 風来坊 さん 

私のメッセージです。 

 
衆議院議員 中川昭一殿 

 
この度の貴殿に対する誹謗・中傷は貴殿の勲章であります。 
なぜならば、貴殿が国を思う国会議員であられるからです。 

 
逆に、貴殿が国を思う政治家でなかったならば、このようなことは決して起こらなかったで

ありましょう。残念ながら、“貴殿に活躍されては困る日本人“がいることも事実ですが、捨

て置けばよいことです。 

 
心ある日本人はちゃんと分かっています。 
そして多くの日本人が貴殿に期待しております。 

 
くれぐれもご自愛のうえ、日本人の期待にお応え下さいますよう！！ 

 
平生21年2月25日  ○○拝 

 

2009/02/25 14:29Commented by 花うさぎ さん 

風来坊さん こんにちは。 

 
おお～、簡潔でそのものズバリでよいですね。是非そのままメールしてあげて下さい(^
^)。 
 
info@nakagawa-shoiich.jp です。  

 

2009/02/26 15:51Commented by 故郷求めて さん 

私は小さな政府を標榜する、真の保守政治家を応援します。 
そういう点では、中川先生とは少し意見が違うでしょう。 

 
今回の騒動で、これは財務官僚にはめられたと感じる一方、 
先生の脇の甘さがやはりまずかったとしか言いようがありません。 

 
しかし、先生のお人柄はたくさんの国民に愛されています。 
私も一人の人間として、政治家として、 
先生のことを尊敬しております。 
これは主義主張・立場とは全く別の次元です。 

 
マスコミはここぞとばかりに人格攻撃に走っていますが、 
そうした卑怯な真似は絶対に許されないことです。 

 
私は、たとえ相手が社民党党首であっても、 
国民に選ばれた代議士である以上、 
人格攻撃までするのは卑怯なことだと自戒する者です。 

 
 
どうぞご自愛なさってください。 

 
 
体調を万全にして、再びお国のために働かれんことを。 
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—————————— 
私は２月２０日に、上の文章をメールしました。 
お父上の後を追われては、我が国の損失です。 
まあその前に、人間としての愛情ってんですかね。 
あれだけ叩かれると、情が移りますよね。テレビの編集者はアホです。 

 

2009/02/26 16:39Commented by 花うさぎ さん 

To 故郷求めてさん こんにちは。 
 
>私は２月２０日に、上の文章をメールしました。 
 
おお～、さすがです(^^)。 
 
>お父上の後を追われては、我が国の損失です。 
 
このことはいろんなブログで言及してましたが、私は怖くて云えませんでした。 

 
たしか中川議員の奥様が会議から帰宅したとき「日本一！、頑張れ頑張れ」というような

こと云っている映像を見ましたが、そのことをすぐ思い浮かべたのでした。 

 
絶対に再起して欲しい政治家の一人です。いろんな集会に一番マメに参加してくれる自

民党議員なんです。  
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